

# BIG ISSUE

## Ini Pesan dan Harapan Maurits di Upacara HUT Ke-51 KORPRI dan HUT Ke-77 PGRI

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

Nov 29, 2022 - 22:27



*Wali kota Bitung Maurits Mantiri Irup HUT Ke -51 KORPRI dan HUT Ke-77 PGRI, tahun 2022*



BITUNG - Peringati HUT Ke-51 KORPRI dan HUT Ke-77 PGRI, Pemerintah kota Bitung gelar Upacara bertempat di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Selasa (29/0/11/2022)

Dalam amanatnya Irup Wali kota Bitung Maurits Mantiri, menyampaikan, pada hari ini kita boleh kembali merayakan Hut Ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia yang dirangkaikan dengan Hari Guru Nasional Tahun 2022. Walikota mengucapkan terima kasih dan juga penghargaan kepada segenap Korpri bahkan seluruh Pendidik yang ada di kota Bitung.

" Dengan hati yang tulus selaku Pemerintah kota Bitung, kami menyampaikan ucapan terima kasih serta memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada segenap keluarga besar Korpri bahkan seluruh Pendidik yang ada di Kota Bitung yang telah membaktikan diri dan terus memberikan yang terbaik dalam mengemban tugas, mengemban tanggung jawab, serta nengemban pengabdian negara, kepada bangsa, dan kepada rakyat Indonesia," imbuh Wali kota.

Melanjutkan, Walikota mengutarakan bahwa sesuai dengan tema Hut Korpri, pada ulang tahun kali Ini yaitu "Korpri Melayani, Berkontribusi Dan Berinovasi Untuk Negeri,"

" Kami minta kepada seluruh anggota Korpri untuk benar-benar bisa bertransformasi secara total menjadikan dirinya sebagai bagian dari Birokrasi untuk melayani masyarakat dengan sepenuh hati dan adaptif terhadap perubahan yang terus terjadi." ujar Maurits

Melanjutkan, Wali kota menjelaskan, bahwa saat Ini kita masih merasakan dampak Pandemi Covid-19 yang terjadi sejak awal 2020, berimplikasi sangat luas terhadap seluruh sektor kehidupan bangsa sehingga mau tidak mau, kita harus beradaptasi dengan melakukan perilaku baru yang berbeda dari Sebelumnya. Karena itu kata Walikota Korpri dapat menjadi pelaku aktif dalam kebiasaan baru tersebut menuju cara berpikir dan cara bertindak yang efisien, Inovatif, dan berdaya saing tinggi.

" Kami tegaskan pula bahwa Korpri sebagai bagian Integral dari pemerintahan harus terus diperkuat sebagai salah satu komponen bangsa yang sangat strategis, sehingga fungsi-fungsi seperti tercantum dalam Undang-Undang Aparatur Sipil Negara dapat diwujudkan secara bertahap." tandasnya

Melanjutkan, Walikota menyampaikan beberapa pesan dan harapan untuk di podium,

Pertama, Perkuat soliditas Dan solidaritas Korps dan perkuat kerja sama dengan segenap komponen Bangsa dalam rangka menegakkan fungsi sebagai perekat persatuan dan kesatuan Bangsa.

Kedua, Cari terobosan - terobosan positif dan cara kerja yang lebih cepat dan lebih murah serta Birokrasi yang lebih iingkat, Transparan Dan Akuntabel guna meningkatkan pelayanan publik tang makin berkualitas.

Ketiga, perkokoh Integritas Aparatur melalui perubahan Mindset dengan menghindari segala bentuk pungutan liar, tingkatkan kerja keras, kerja cerdas, kerja Ikhlas dan kerja tuntas, perkuat jiwa Korps, disiplin dan tertib Hukum.

Keempat, cara kerja manual harus di ubah dengan cara kerja Digital di seluruh jajaran Birokrasi Pusat dan Daerah. Sistem Pemerintahan berbasis elektronik untuk dijadikan motor penggerak baru dalam pembangunan.

" Untuk itu kami berharap kepada kita semua mampu menciptakan platform yang sesuai dengan harapan kita untuk mempermudah kinerja kita dala melayani masyarakat dimanapun kita berada." Tutar Wali kota

" Kedepan dari aplikasi-aplikasi yang kita siapkan untuk memperbaiki disiplin pada kita juga menilai kinerja mereka yang layak untuk mendapat penghargaan." tambahnya

Usai upacara Walikota dan Wakil Walikota menyerahkan tanda pengabdian, SK Kenaikan Pangkat dan SK Pensiun. Walikota dan Wakil Walikota juga menerima Penghargaan dari Dewan Pengurus KORPRI Kota Bitung atas kebijakan dan kepeduliannya dalam mengembangkan KORPRI Kota Bitung.

Selain Walinkota dan Wakil Wali kota pada kegiatan juga turut hadir unsur forkopimda, KPD, para ASN lingkungan kantor Walikota, serta para guru dan peserta upacara. (AH)